

Témoignages de personnels : ils appellent à voter Force Ouvrière.

Cécile, Marseille Huveaune, nouvelle adhérente

Dans notre école, nous avons été désignés par l'IEN pour une évaluation d'école cette année scolaire. Sous les conseils du SNUDI FO 13, nous avons pu être confortés dans notre légitimité pour demander son report. En conseil des maîtres, nous avons utilisé la motion-type proposée par le syndicat, à destination de notre IEN pour que nous ne soyons pas retenus cette année. Ne restez pas seuls face aux injonctions et pressions de l'Administration. Le syndicat SNUDI FO 13 répond toujours présent pour nous conseiller et nous accompagner.

Sylvie, adjointe secteur Côte bleue, non syndiquée

Je ne me suis jamais syndiquée dans ma carrière. Pourtant, j'ai eu, à de nombreuses reprises, besoin de renseignements ou de l'aide du syndicat. J'ai toujours fait appel au SNUDI FO 13. J'ai toujours été accueillie au téléphone ou en présentiel avec bienveillance, professionnalisme, malgré le fait que je ne sois pas syndiquée. J'ai toujours obtenu les réponses dans un délai très rapide, réponses claires et concises qui m'ont aidée tout au long de ma carrière. Je prends ma retraite à la fin de cette année. Je vais voter FO et tiens à remercier sincèrement les délégués du secteur Côte bleue.

Annick, adjointe à Marseille

J'ai choisi le SNUDI FO car il défend avec efficacité tous les collègues sans se revendiquer d'aucun parti. Les interlocuteurs ont toujours été très réactifs, très clairs dans leur réponse. Les positions prises sont toujours sur la même lignée et correspondent à mes revendications. Les RIS répondent à des questions concrètes. Un syndicat à l'écoute qui se bat sans compter pour tous les collègues. Merci à tous.



Magali, AESH à Marignane

Je suis AESH depuis Septembre 2013, notre métier n'est pas reconnu par l'éducation nationale, nous avons souvent l'impression d'être "la dernière roue du carrosse", notre métier est pourtant essentiel tant pour les enfants que pour les équipes enseignantes. Ce sentiment je l'ai eu et je l'ai toujours mais j'ai rencontré un représentant du SNUDI FO 13 il y a maintenant 2 ans, il a pris le temps de nous écouter, de noter nos doléances et surtout d'essayer d'y apporter une réponse. Nous sommes restés en contact et il m'a donné l'envie de m'affilier à eux et je ne le regrette pas. J'ai rencontré une équipe à notre écoute et qui se donne beaucoup de mal pour essayer de faire évoluer nos statuts et valoriser notre travail quotidien. Je voterai donc SNUDI FO 13 pour les élections avec conviction, n'hésitez pas à nous rejoindre.

Muriel, adjointe, Aix en Pce

Depuis mon adhésion au SNUDI FO, rendue nécessaire en raison des problèmes rencontrés ces dernières années pour l'obtention d'un temps partiel hebdomadaire sur autorisation, les membres du syndicat ont toujours répondu rapidement à mes messages (y compris le dimanche) et ont toujours été de bon conseil. Cette année plus particulièrement, le SNUDI FO a défendu avec succès mon recours pour refus de temps partiel sur autorisation lors de la commission. Si je n'avais pas eu recours à eux, je n'aurais eu aucun moyen de me défendre et donc de l'obtenir.

Virginie, Aurélien et Cédric, brigades REP+

Pendant ces 2 années de pandémie, FO 13 a toujours soutenu les brigades pour défendre leurs intérêts, que ce soit pour défendre leurs conditions de travail ou exiger le maintien de leurs primes. De nombreuses audiences ont été organisées pour nous soutenir dans nos demandes auprès de la DASEN. FO 13 a toujours été très présent pour nous assister dans la défense de nos droits, ce qui a permis, à plusieurs reprises de conclure ces demandes avec succès.

Magali, TRS à Lambesc

Syndiquée depuis plusieurs années, je vais à nouveau voter pour le SNUDI FO. Enseignante depuis 18 ans, je viens seulement d'obtenir un poste fixe près de chez moi. Le SNUDI FO a toujours été présent à mes côtés pour m'aider lors des attributions de postes et grâce à eux j'ai eu la chance d'être rapprochée de chez moi et d'être soutenue lors des commissions et appels quand ils pouvaient encore y assister. Très présents sur le terrain et joignables par mail j'ai toujours eu une réponse précise à mes questions et le sentiment d'être écoutée et soutenue. L'an passé j'ai eu l'opportunité de suivre une de leur représentante active en me rendant dans les écoles à besoins. Cette expérience a renforcé le sentiment d'importance de se syndiquer et de leur rôle primordial pour tous les enseignants mais aussi de tous les personnels sur site dont les AESH en tentant de trouver de réelles solutions aux problèmes de chacun.